

Medienmitteilung vom 17. April 2023

## Listenverbindung von Die Mitte Kanton Zug und den Grünliberalen Kanton Zug

**Die Würfel sind gefallen, die Mitte Kanton Zug und die Grünliberalen Kanton Zug steigen mit einer gemeinsamen Listenverbindung in die eidgenössischen Wahlen 2023. Angesichts des Stillstandes aufgrund der politischen Link-Rechts-Polarisierung ist es an der Zeit, die Konsensfähigkeit mit einer starken pragmatischen bürgerlichen Mitte zu stärken. Einer Erweiterung der Listenverbindung mit der FDP stehen die Mitte Kanton Zug und Grünliberalen Kanton Zug bei einer allfälligen Kontaktaufnahme offen gegenüber.**

Die Zusammenarbeit seitens der Mitte mit der Grünliberalen Kanton Zug ist nicht neu: Während der vergangenen Legislatur hatten beide Parteien eine sehr erfolgreiche Fraktionsgemeinschaft. Eine gemeinsame Listenverbindung lag daher auf der Hand. «Wir setzen auch national auf eine starke, bürgerliche Mitte» sagt Vizepräsidentin Anna Bieri. «Die Zusammenarbeit mit der GLP in der Fraktion hat sich bewährt, eine Listenverbindung ist nur die logische Konsequenz. Aber wir sind durchaus offen für Gespräche mit uns nahestehenden Parteien wie beispielsweise die FDP für eine allfällige Erweiterung der Listenverbindung.» GLP-Präsidentin Tabea Estermann unterstreicht: «Unsere Parteien haben dieselbe Art und Weise zu politisieren. Grünliberale Politik ist wie die der Mitte sachorientiert. Die Lösung ist höher zu werten als die Parteipolitik im veralteten Links-Rechts-Schema. Für die Erreichung unserer politischen Ziele setzen wir auf einen Umgang im Zeichen des gegenseitigen Respekts und eine nachhaltige Entwicklung, wobei soziale, wirtschaftliche und ökologische Ziele gleichermaßen berücksichtigt werden sollen.»

Nach den erfolgreichen Wahlen im Herbst 2022 steigt die Mitte Kanton Zug zuversichtlich in die eidgenössischen Wahlen, zumal sie mit den beiden bisherigen Vertretern, Ständerat Peter Hegglin und Nationalrat Gerhard Pfister, auf zwei profilierte Politpersönlichkeiten verfügt, die sich erneut zur Wahl stellen. Die weiteren Listen mit den Kandidierenden werden anlässlich der Nominationsversammlung präsentiert. Diese findet am Montag, 8. Mai 2023, statt. Die Grünliberalen Kanton Zug nominieren die Kandidierenden am Dienstag, 16. Mai 2023, und haben das Ziel, mit den Kandidierenden ein möglichst breites Spektrum an Lebensrealitäten und unterschiedlichen Lebensphasen zu vertreten.

### **Für Rückfragen:**

Manuela Käch, Mitglied Präsidium, [manuela.kaech@gmail.com](mailto:manuela.kaech@gmail.com) oder 079 654 76 03

Tabea Estermann, Präsidentin glp Zug, [tabea.estermann@gruenliberale.ch](mailto:tabea.estermann@gruenliberale.ch) oder 079 583 57 55

*((Bildlegende: Anna Bieri, Vizepräsidentin von Die Mitte Kanton Zug, und Tabea Estermann, Präsidentin GLP Kanton Zug, anlässlich der Unterzeichnung der Listenverbindung))*